



# るんるん

もも組 (3歳児)

門田報徳保育園 平成27年度 9月号



日中はまだ暑い日が続きますが、朝夕は暑さも和らぎ虫たちの声が耳に心地良い季節となりました。

先月はシャボン玉遊びや砂遊びなど、夏ならではの遊びを十分に楽しみました。ももさんが特に好きだったのは砂遊びです。みんなで協力しながら大きいお山を作ったり、カップを使って砂プリンを作ったり。プリンに水がかかり崩れてしまうと「あ～あ、溶けちゃった」「違うよ! だれかが食べたんだよ」と、砂の感触はもちろん、形の変化に気付き楽しむ姿も見られました。

お部屋の中ではコーナー遊びが人気で「〇〇くん、一緒にブロックでバーベキューしよう」「いいよ!」「〇〇ちゃん、食べに来てね」と、友だち同士の関わりが広がってきています。

今月はそんな子どもたちの関わりを大切にしながら秋の自然に触れ、楽しんでいきたいと思います。



- 様々な運動遊びを通して、友だちとの関わりを深める。
- 身近な秋の自然に触れたり見たりして興味を持つ。

## 行事予定

- 1日(火) フール活動表彰式
- 2日(水) 金魚すくい大会
- 4日(金) ピンテープ提出日
- 11日(金) お誕生会
- 26日(土) 園内運動会

## おねがい

- ・外遊びや散歩に出かけることが多くなります。足に合ったズックを履いて登園して下さい。
- ・着替え袋の点検、補充をお願いします。又、ハブラシにも忘れず名前をお願いします。

## 楽しかったね! フール活動

今日の表彰式をもちまして、3か月のフール活動が終了しました。水を怖がっていた子、喜んでいた子と様々でしたがどの子も水と仲良しになり、潜ったり泳いだりが上手になりました。

フール活動を通して子どもたちは「元気で頑張ればできる」という事を経験し、またひとつ成長したように感じます。暑い中、見学に来て下さり、ありがとうございました!!

## みんな作るのがたのしいすぎ

もも組さんは製作あそびが大好きです。製作の準備をしていると「今日は何作るの?」「のりは使うの?」とウキウキ顔です。先月はキノコとトンボを作りました。ピアノに合わせて作ったトンボを飛ばしたり、歌と一緒にキノコを揺らしたり... 製作を通して秋の訪れを感じています。作品は壁面に飾りますのでご覧下さい!